
六郷小児童が元気に盛り上げる

六郷商店会による福引大会

　１２月１９日に満１００歳の誕生日を迎えられた若畑三郎さん（黒沢）のもとを松田
町長が訪れ、長寿祝い金を贈呈しました。「お元気そうでなによりです。これからも
体調に注意してご長寿をかさねてください」と松田町長が声を掛けると、若畑さん
は「ありがとうございます」とにこやかに答えられました。
　５人きょうだいの３人目として千屋地区で育った若畑さんは、若いころ養蚕指導員
として頑張っていたそうです。結婚後には、千畑村議会議員に当選し、通算２４年にわ
たり地域の発展にご尽力されました。平成２２年には、旭日単光章を受章されています。
　現在は、規則正しい毎日を過ごしていて、よく温泉にも出掛けているとのことで
す。「健康で明るく！」が長生きの秘訣とおっしゃっていました。これからも元気でお
過ごしください。

　１月５日に満１００歳の誕生日を迎えられた杉澤清子さん（本堂中部）へ町
から長寿祝い金を贈呈しました。
　８人きょうだいの２人目として旧千屋村で育った杉澤さんは、師範学校を
卒業し、昭和１６年に千屋小学校の教員となりましたが、大きな農家への結
婚が決まり退職。慣れない農作業や、配偶者が出稼ぎ先の事故で亡くなる
など苦労の連続だったそうです。
　子どもを育てあげてからは、コーラス、大正琴、詩吟、油絵、墨絵などの教
室に通い、好きなことを存分に楽しみました。特に得意な編み物は９０歳ま
で続け、ひ孫のベビードレスまで編んだとのことです。子ども６人、孫１６人、
ひ孫２８人に恵まれ、現在は読書や相撲観戦を楽しみながら過ごしていま
す。教師を続けられず辛い経験もありましたが、長生きの秘訣は「くよくよし
ないこと」とおっしゃっていました。これからも元気でお過ごしください。

若畑三郎さんが満100歳に
ご長寿おめでとうございます

杉澤清子さんが満100歳に
ご長寿おめでとうございます

■厚生労働大臣感謝状
　吉川 良治 さん（佐野）

　吉川さんは、平成13年
より主に高齢者支援のボ
ランティア活動にご尽力さ
れました。この功績が評価
され、厚生労働大臣より感
謝状が贈呈されました。

ボランティア
功労者表彰

■永年勤続民生委員・
　児童委員表彰
　照井 恒夫 さん（駅前）

　照井さんは10期30年に
わたり、民生児童委員とし
て地域福祉の向上にご尽
力されました。

令和４年度
全国社会福祉協議会
会長表彰

　六郷商店会（小西正一郎会長）が主催
する年末恒例の福引大会が、１２月２８日
に名水市場湧太郎・國之譽ホールで行わ
れました。当日は、六郷小学校５年生１９名
がボランティアとして参加し、受付や抽
選、賞品の手渡しなどを手伝いました。
　児童たちは当選した来場者に「おめで
とうございます」と元気な声掛けを行い、
会場は活気にあふれていました。

町の話題
MISATOPICS
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原
稿
を
書
い
て
い
る
現
在
、
昨
年

よ
り
も
難
儀
が
少
な
い
冬
と
な
っ
て
い

ま
す
。
言
霊
を
信
じ
て
、「
今
年
は
雪

下
ろ
し
が
無
い
よ
う
に
」
と
何
回
も

唱
え
た
結
果
か
も
知
れ
ま
せ
ん
（
笑
）。

一
方
、
そ
の
作
業
の
受
託
を
見
込
ん

で
い
た
方
々
に
は
肩
透
か
し
で
、
そ
の

意
味
で
は
悲
喜
交
々
で
す
。
た
だ
、

先
が
分
か
ら
ぬ
分
野
で
す
の
で
、
こ

の
広
報
が
み
な
さ
ん
に
届
く
頃
に
は
、

「
な
ん
だ
よ
〜
、
昨
年
同
様
の
大
雪

じ
ゃ
な
い
か
」
と
な
っ
て
い
る
か
も
知

れ
ま
せ
ん
が
…

　
こ
う
し
た
先
の
読
め
な
い
事
柄
は
、

見
込
み
を
立
て
た
後
は
状
況
を
踏
ま

え
た
臨
機
応
変
し
か
あ
り
ま
せ
ん
。

一
方
、
先
の
読
め
る
事
柄
に
つ
い
て
は
、

適
切
な
時
期
の
対
応
が
求
め
ら
れ
る

こ
と
は
申
す
ま
で
も
あ
り
ま
せ
ん
。

例
え
ば
美
郷
町
の
学
校
再
編
。
秋
田

県
の
人
口
動
態
を
踏
ま
え
つ
つ
、
美

郷
町
の
出
生
者
数
と
児
童
生
徒
数
の

過
年
度
推
移
を
見
れ
ば
、
将
来
の
児

童
生
徒
数
の
減
少
は
避
け
ら
れ
な
い

見
込
み
で
し
た
。
子
ど
も
た
ち
の
望

ま
し
い
成
長
過
程
を
俯
瞰
し
、一
番
大

切
な
期
間
に
多
く
の
友
人
関
係
を
持

つ
意
義
を
踏
ま
え
る
と
、「
遅
か
れ
早

か
れ
」
で
あ
る
な
ら
ば
早
い
方
が
い
い

と
い
う
判
断
で
、
あ
の
時
期
に
対
応

し
ま
し
た
。
努
力
し
て
も
残
念
な
が

ら
先
の
読
め
る
分
野
で
し
た
。

　

そ
う
し
た
先
の
読
め
る
事
柄
で
は
、

現
在
の
と
こ
ろ
、
目
の
前
に
あ
る
の
が

マ
イ
ナ
ン
バ
ー
カ
ー
ド
で
す
。
国
は
カ

ー
ド
取
得
を
任
意
と
し
な
が
ら
も
、

健
康
保
険
証
に
も
転
用
し
て
い
く
旨

を
担
当
大
臣
が
表
明
し
ま
し
た
。
実

質
的
な
義
務
化
に
近
い
形
で
す
。
と

す
れ
ば
、
こ
の
先
が
ど
う
な
っ
て
い
く

の
か
読
め
る
事
柄
と
な
り
ま
す
。「
遅

か
れ
早
か
れ
」
の
状
況
に
な
っ
た
と
す

れ
ば
、
ど
う
対
応
し
て
い
く
こ
と
が

望
ま
し
い
の
か
は
申
す
ま
で
も
あ
り

ま
せ
ん
。

　
カ
ー
ド
の
利
用
方
途
は
徐
々
に
拡

大
し
、
持
つ
こ
と
で
得
ら
れ
る
利
便

性
は
高
ま
っ
て
き
て
い
ま
す
。
町
で
も
、

カ
ー
ド
が
あ
れ
ば
３
月
か
ら
コ
ン
ビ
ニ

で
住
民
票
な
ど
が
取
得
で
き
る
よ
う

に
な
り
ま
す
。
未
申
請
の
方
々
に
は
こ

う
し
た
状
況
に
ご
理
解
い
た
だ
き
、

早
期
対
応
を
お
願
い
い
た
し
ま
す
。

な
お
国
の
ポ
イ
ン
ト
付
与
は
、
カ
ー

ド
作
成
申
請
が
２
月
末
分
ま
で
と
さ

れ
て
い
ま
す
。

　

た
ま
に
顔
を
覗
か
せ
る
冬
の
青
空
。

浮
か
ぶ
雲
は
常
に
風
に
流
さ
れ
、
変

化
し
ま
す
。「
あ
〜
、
世
の
中
と
同
じ

だ
」
と
し
み
じ
み
眺
め
る
私
で
し
た
。

先
を
読
む

先
を
読

COLUMN
WINDS

▲美郷町消防出初式であい
　さつをする松田町長

美
郷
町
長

松
田
知
己

こ
と
だ
ま

こ
も
ご
も

ひ

き

　美郷町相撲連盟（伊藤福章会長）の元日恒例の
初稽古が、美郷中学校相撲道場で行われ、美郷
相撲スポーツ少年団や美郷中学校相撲部、その
ＯＢなど合わせて約３０名が参加しました。
　当日は、稽古に先立ち神事を行い、さらなる飛
躍を誓いました。その後、四股踏みやすり足など
の基本稽古で体を温め、本番さながらの取組を
行いました。力いっぱいのぶつかり合いや土俵際
の攻防などに会場は大いに盛り上がりました。

美郷町相撲連盟
新年初稽古

飛躍を胸にぶつかり合う
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